

# Las ganas y empeño de Nathalia Salazar no tiemblan como la gelatina

[Música]

[Testimonio: Natalia Salazar]

Mi nombre es Natalia Salazar Yo vivo en Galicia. Este barrio está ubicado en Ciudad Bolívar, cerca del perdón. Tengo una hija, vivo con mi esposo. Realmente tenemos una muy buena relación donde nos apoyamos. Con mi esposo llevamos trabajando aproximadamente cuatro años desde casa

Pues duré más de 20 años trabajando en artes gráficas. Todo eso ese aprendizaje que tuve en los trabajos lo estoy también incorporando en mi emprendimiento. Mi emprendimiento se llama gelatin Happy, lleva tres años y pues digamos que esto ha hecho que haga y ponga en práctica muchas cosas que aprendí laboralmente.

Soy una persona que busca capacitarse, no me gusta quedarme ahí esperando sino que trato todo el tiempo de estar capacitándome, buscando oportunidades; por eso también hemos buscado en la Secretaría los programas que ofrecen.

Pues yo creo que es más fácil emprender para una mujer, porque tenemos muchas habilidades y también, como dicen por ahí, la garra para hacer muchas cosas por nuestros hijos y por nosotras mismas. Hay cierta parte de machismo. donde no creemos tampoco en nuestras capacidades ni en lo que podemos llegar a hacer y ser, también, porque no es solamente el hacer sino el ser. Pues hay falta de seguridad, es baja autoestima, bueno y una infinidad como de faltantes también; y también falta de educación. Yo estoy inscrita en varios programas de la Secretaría, y este es uno de los programas donde también ha sido importante, porque se trabaja mucho en el empoderamiento, en el poder crecer como mujer en el ver y conocer todas las capacidades que podemos tener.

[Música]